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◎六ツ美北部学区との連携（広重報告）
北部学区の山崎憲伸市議が勇退されるとお聞きし、

政治活動について六ツ美地区内で同じ中学校区である
隣の北部学区と私たち西部学区で連携を取れないか、
元六ツ美地区総代連絡協議会会長の金山さんに相談。
金山さんが内田市長の北部学区後援会長をされると

いうこともあり、その後援会活動と併せて広重あつし
後援会活動を行うことは可能、ということで北部学区
総代会で広重あつし後援会の説明を行うと共に、山崎
憲伸市議に北部の課題をお聞きしました
広重本人が北部の皆さまへもごあいさつに伺います。

◎後援会長あいさつ（本多靖司）
新型コロナでマスク着用が日常となる中、猛暑が続き、皆さま体調管理に

苦労されていることと存じます。
今年の夏は旅行はおろか帰省も控えざるを得ない、特異な夏となりました

が、コロナ対応等、各行政への関心が高まる機会にもなったと思います。
後援会活動も人を集めることが制限されるため、本人を認知していただく

のに苦労しておりますが、広重君の人となり、活動状況は、この後援会便り
に加え、裏面下に記載している各種媒体でも随時発信しています。お時間の
あるときにご一読いただき、皆様のご意見をいただければと思います。

◎新事務所開設のお知らせ

9月20日(日)午後より、以下の場所に新事務所を開設します。

駐車場は十分用意していますので、

お近くに来られた際は、是非、

お立ち寄りください。



◎活動の一部を写真で紹介

バケツ田植え
水田づくり

広重あつし連絡先
【本人携帯】 070-6569-4305 【FAX】 0564-58-2587
【MAIL】 office_hiroshige@ab.auone-net.jp
【HP】 https://www.instagram.com/office_hiroshige/
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◎皆さまからいただいているご意見の一部

◎交通渋滞がひどい。人もどんどん増え、ますますひどくならないか。

◎以前から用水が溢れる箇所があるが、近年、その規模と頻度が増している。

◎身近の郵便ポストがどんどん減り、近くにコンビニもないため、不便。

◎小さな子供が多いにも関わらず、公園が近くにない。

◎緊急車両が入って来れない狭い道が昔からのままで、安心して住めない。

Instagram Facebook LINE

＜政策の実現に向けた市、県、国との連携＞

いただいたご意見が｢もっといいまちづくり｣の活動の源です！

＜地域とのつながりを大切に＞

＜愛知のものづくりを応援＞

新海県議 青山衆院議員内田市長

豊田工業大学


